

✓

STADT KÖBLENZ

Koblenzer Mundart von Katharina Schaaf

Onse neue Stadtteil „Bohm“

Confluentia, ihr Bärjer,
hat sich widder wat bestellt.
Möcht dat Wunschkend ohne Arjer
brenge off die scheene Welt.

Neugeborene dohn heule
bei der Prozedur geweß,
doch dat lächt sich mettlerweile,
wenn die Sach vuriwver es.

Sicher wierd dat Kend gedeihe,
hat jo en gesonde Keim.
On dä Name von dem neue -
Sprößling heißt schlicht „Bubenheim“.

Wierd bestemmt e kräftig Kerlche,
seine Stammbaum bürgt dofier.
Jo, dat Eingemeindungs-Perlche,
es dann onse Stolz on Zier.

Jeder freut sich off dä Racker,
dä demnächst ankomme soll -
off Idylle - Feld on Acker,
met Kardoffele on Knoll.

Kenddaaf wierd bekannt noch gewe -
die fend' statt em Rathaus-„Dom“.
Schängel loße huh dann lewe
ihre neue Stadtteil „Bohm“!

14. 2. 40

Kath. Schaaf